

"Intervenir-addictions.fr", un site internet dédié aux professionnels

Pour permettre aux acteurs de santé de parler plus facilement de la consommation de produits psychoactifs avec leurs patients, la Fédération Addiction a mis en ligne le site internet www.intervenir-addictions.fr.

Destiné aux professionnels de santé de la ville, de l'hôpital, du monde du travail, aux intervenants en milieu scolaire, ou encore aux étudiants en médecine ou en école d'infirmier, ce site permet de compléter ses connaissances pour mieux

- > aborder la question des addictions avec les patients
- > repérer un usage problématique de substance psychoactive
- > intervenir et orienter la personne en fonction de sa situation et de ses besoins

Repérer, intervenir et orienter : les trois axes proposés sont déclinés en trois rubriques didactiques et fournies. Dans "Les outils et supports", les professionnels trouveront également une documentation abondante, classée par types d'outils, secteurs d'intervention, métiers et produits.

Enfin, en cliquant sur le lien "Annuaire Adalis", ils auront accès aux structures de soin et d'accompagnement existantes en France, répertoriées sur le site de Drogues info service.